
◎北村彰浩総務部長 

 

 ただいまの再質問にお答えします。 

 来年度から議員がおっしゃる７割という数字をここでお約束することは、多分難しい

と思います。 

 予算要求の状況もございますし、国の動向等もございますので、その数字を示すこと

はここではできませんけれども、先ほども申しましたが、予算単年度の原則というのが

ありますので、そこはしっかり見据えて予算編成に臨みたいというふうに思っておりま

すので、よろしくお願いいたします。 

 


